

猛暑の中の非核平和行進を貫徹したぞ！

■非核平和行進が七月三〇日（火）午後二時より西区新町西公園で行われ、港区天保山まで約二時間のデモ行進を支部四名で貫徹してきました。

反戦、反核、反基地、反原発と唱えてる中、安



倍首相は原発再稼働を進めようとしています。集会には、山元南大阪平和人権連帯会議議長・半田

実府会議員から挨拶を受け、武洋一西・大正地区連帯会議議長の団結ガンバローの後、デモ出発となりました。

自身として二回目の参加でしたが、十数年前の時とは違って、かなり暑くきつかった感じがしました。途中、スピーカーの調子が悪くなりましたが、西区、港区の方々にアピール出来たと思います。時より曇ったのが

幸いでしたが、とにかく暑かったデモ行進でした。

S支部 M

■七月三〇日の午後の貴重な時間を頂き、非核平和行進に参加させて頂きました。

組合車で西区の新町西公園まで移動し、十四時から三〇分ほどデモ行進前の集会が行われました。港合同はじめ、全港湾、関西生コン支部その他を合わせて約一〇〇名ほどが集まりました。

集会の中では、東電福島第一原発事故によって



今なお仮設住宅での生活を余儀なくされている人たちがたくさんいるということ。沖縄普天間基地以外にもオスプレイが配備展開されてきていること。核開発により、これまでにも多くの人々が犠牲となつていられるにもかかわらず未だに押し進めている国が実際にあることな

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

ど。安全で平和な社会にするために原発や核、戦争は絶対にあってはならないと強く感じました。

集会後、新町西公園からみなと通をひたすらまっすぐ突き進み終点の天保山公園まで延々とデモ行進をしました。

「北東アジアを非核地帯にしよう」「子どもたちに核のない未来を残そう」と書かれたゼッケンを着けて行進しました。

距離にして毎年行なわれる港地域メーデーに比べて倍以上の道のりでしたがなんとか歩き抜くことができました。もちろんペットボトルの水は手放せませんでした。太陽

が雲隠れしている時間が比較的長かったのが幸いでしたが、ずっと炎天下だとなったっていいことか、とにかく暑かったです。

貴重な経験をさせて頂きました。ありがとうございます。

S支部
B



八月十五日、六八年目の敗戦の日を迎える。

「NPOみなと」は、事業の一環として、毎年八月「大空襲の体験を語る集い」を開催して来ましたが、今年も八月一〇日(土)に行われます。

戦争体験者や、戦争による被災者は少なくなってきた。風化が進んでおり、特に大阪大空襲の事実については余り語られていません。

大阪大空襲とは、第二次世界大戦末期にアメリカ軍が繰り返し行った大阪市を中心とする地域への戦略爆撃ないし、無差別爆撃の総称です。

一九四五年(昭和二十年)三月十三日最初の空襲があり、八月十四日まで八回に渡り行われました。

安倍政権は東アジアに軍事的緊張を意識的につくり出し、橋下維新の会などと改憲手続きの緩和から憲法そのものをつくり変え戦争のできる国にしようとしています。今こそ改憲阻止! 平和を守る運動をつくり上げましょう! 積極的な参加をお願いします。

【日時】八月一〇日(土) 午後一時〜

【場所】田中機械ホール

【内容】ビデオ上映・空襲体験者のお話・など

※※参加費無料